

敬愛



第 1 号

敷島中学校校長室より

海野 武仁

Tel : 055-277-3151 Fax : 055-277-5161

E-mail : kai-schu@city-kai.ed.jp

## 校訓「敬愛」



## 教育目標「一人一人の個性を伸ばし、自ら学ぶ生徒の育成を図る」

具体目標

- ・課題意識を持って
- ・豊かな感性と思いやりのある
- ・何事にも全力をつくしてやり抜く
- ・生命を尊重し、心身共に健康な

「自ら学ぶ生徒」  
「心豊かな生徒」  
「よく働く生徒」  
「体を鍛える生徒」

## 平成28年度の開幕です！

4月6日(水)、正門や校庭の桜が咲き誇る中、新任式・始業式が行われました。10名の新任職員を迎え、新2・3年生は新年度への決意を新たにしました。その表情は、新たなステージを見つめ、さわやかな輝きに満ちていました。

7日(木)、甲斐市市長様をはじめ、本校ゆかりの来賓をお迎えし、第70回敷島中学校入学式が挙行されました。新入生184名が体育館に入場し、全校生徒513名がはじめて集いました。外では、降りそぼる雨が名残の桜を慈しんでいるかのようでした。

新入生は担任の呼名にしっかりとした返事で応え、これから始まる中学校生活への決意を感じることができました。呼名に続き、式辞、告辞の後、甲斐市保坂市長様をはじめとした来賓の皆様からお祝いの言葉をいただきました。在校生からは、生徒会長百澤一真さんの力強い「歓迎の言葉」、2・3年生による心のこもった歓迎の合唱が贈られました。厳粛な雰囲気の中、新入生代表田和宏朗さんが見事な「誓いの言葉」を発表し、入学式は閉式となりました。

中学時代は、進路実現の礎となる時期です。新入生はもちろん、2・3年生も、失敗を恐れずに自分の良さをますます伸ばして行ってほしいと思います。職員一同、チーム敷中として、全力で教育活動にあたらせていただきます。513名の中学校生活が豊かなものとなるよう願ってやみません。保護者の皆様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 〔新任職員紹介〕



- ① 立川 武 (たちかわ たけし)
- ② 小林 英二 (こばやし えいじ)
- ③ 坂本 誠一 (さかもと せいいち)
- ④ 赤岡 由理 (あかおか ゆり)
- ⑤ 笠井 邦子 (かさい くにこ)
- ⑥ 阿部 香 (あべ かをり)
- ⑦ 仲山 輝 (なかやま あきら)
- ⑧ 中村 綾香 (なかむら あやか)
- ⑨ 長沼 大 (ながぬま だい)
- ⑩ 平山亜希子 (ひらやま あきこ)

- 教頭 (英語) 甲府市立笛南中学校より  
教諭 (理科) 身延町立下部中学校より  
教諭 (数学) 南アルプス市立若草中学校より  
教諭 (美術) 北杜市立小淵沢中学校より  
教諭 (保体) 中央市立田富中学校より  
教諭 (国語) 東京都東久留米市立南中学校より  
教諭 (理科) 新採用  
教諭 (理科) 長野県松本市立鎌田中学校より  
講師 (社会) 山梨県立かえで支援学校より  
司書 甲斐市立敷島小学校より

☆☆☆ 敷島中の教育に全力でがんばります。よろしくお願いいたします。☆☆☆

## 平成 28 年 度 職 員 配 置

1 年			2 年			3 年		
主 任	有野 修	英美	主 任	保坂 裕史	社	主 任	小川 ゆかり	数
副 主 任	赤岡 由理	英美	副 主 任	加藤 忍	英	副 主 任	林 健一郎	国
1 組	三井 奈緒美	国	1 組	清水 静	英	1 組	芦澤 良美	国
2 組	阿部 香	国	2 組	原間 典子	数	2 組	堀内 佑香	音
3 組	笠井 邦子	体	3 組	加藤 忍	数	3 組	土山 健治	英
4 組	仲山 輝	理	4 組	山田 庸介	体	4 組	雨宮 恵	体
5 組	小澤 麻里子	英	5 組	神宮 寺透友	技	5 組	林 健一郎	社
6 組	坂本 誠一	数	所 属	中村 綾香	理	所 属	柳本 朱美	家
7 組	小林 英二	理	所 属	新津 美和子	英	所 属	小笠原 涼介	体
所 属	菊島 澄子	美						
教 務			教 務			教 務		
校 長	海野 武仁		司 書	平山 亜希子		講 師	石川 照彦	理
教 頭	立川 武		A L T	ポール・レイ		講 師	大八木 晴海	音
教務主任	赤池 猛	社	スクールカウンセラー	中村 友美		講 師	長沼 大	社
生徒指導主事	川崎 幸司	数	庁 務 員	大堀 力				
養護教諭	西川 玲奈		庁 務 員	島田 忠				
事務主任	中嶋 銀河							



### 「あいさつ運動」 ～ 敷島地区保護司会の皆様

今年もよろしくお願いいたします。～



4月11日（月）朝、正門であいさつ運動が始まりました。明るいあいさつの声の主は、敷島地区保護司会の皆様です。昨年度2学期から始まったあいさつ運動は、青少年の健全育成のため、月に一回のペースで続けられてきました。生徒たちのごちこちなかつたあいさつも、明るく大きな声に変わってきました。

あいさつはコミュニケーションの入口です。保護司会の皆様の援助を受けながら、気持ちの良いあいさつの心づくりを進めていきましょう。今年もよろしくお願いいたします。

### 新入生オリエンテーション

4月15日（金）、生徒会による「新入生オリエンテーション」が行われました。2、3年生による歓迎の合唱、ベートーヴェン作曲の「喜びの歌」がオープニングとなり、落ち着いた雰囲気の中で始まりました。

校長からは、前夜の熊本地震への弔慰の言葉に続き、このオリエンテーションから新入生が多くのことを感じとってほしいことを伝えました。翌日が本震であったということも驚きでしたが、内陸部で起こった地震としては過去最多の地震発生回数となっており、被災者の皆様のご苦労もいかにばかりかと思えます。

オリエンテーションでは、生徒会長のあいさつ、エッサッサ隊による歓迎演技、生徒会活動の説明、部活動紹介等、見事なパフォーマンスが繰り広げられました。きっと、1年生は圧倒されたことでしょう。1年生にとって、これから始まる3年間は新たな挑戦です。目標をしっかりと持って、豊かで実り多い中学校生活を創り上げてください。



### 〔これからの主な行事予定〕

- 4月18日（月）～21日（木）1・2年生家庭訪問
- 19日（火）3年生：全国学力・学習状況調査  
2年生：県学力把握調査
- 20日（水）～22日（金）3年生修学旅行
- 26日（火）PTA新旧理事会
- 28日（木）芸術鑑賞教室
- 29日（金）中巨摩選手権大会1日目（各会場）
- 30日（土）中巨摩選手権大会2日目（各会場）

5月 2日（月）授業参観・PTA総会・学年部会



（正門の桜：始業式4月6日撮影）